

Der Bürgermeister

**Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit**

**Pressestelle**

Nancy Kersten  
Pressesprecherin

Telefon  
(03334) 64 – 510/512  
Telefax  
(03334) 64 - 519

Hausanschrift  
Breite Straße 41 - 44  
16225 Eberswalde

E-Mail  
pressestelle@eberswalde.de  
(nur für formlose  
Mitteilungen ohne digitale  
Signatur)

Internet  
www.eberswalde.de

## **P R E S S E M I T T E I L U N G**

Nr. 31/18 vom 19. Februar 2018

### **„Die Blumen von gestern“ in der Reihe Kopfkino für Alt & Jung am 21. Februar 2018**

Die beliebte Veranstaltungsreihe Kopfkino für Alt & Jung wird auch 2018 fortgesetzt und zeigt am Mittwoch, dem 21. September 2018 um 15 und um 18 Uhr die Tragikomödie „Die Blumen von gestern“ im Café des Bürgerbildungszentrums Amadeu Antonio.

Zum Film: Mitten in seiner tiefsten Lebenskrise gerät der Holocaust-Forscher Toto an die französische Assistentin Zazie, jüdischer Herkunft und mit ausgeprägter Teutonen-Phobie. Eine aberwitzige Geschichte über die Frage: Was passiert, wenn der deutsche Völkermord von Leuten erforscht wird, die emotional labil, durch Herkunft und Lebensart auf unvereinbare Weise getrennt und dennoch ineinander verliebt sind?

In der Reihe Kopfkino für Alt und Jung wird an jedem dritten Mittwoch im Monat kostenfrei ein Film mit pädagogischem Anspruch zu gesellschaftlich bedeutsamen Themen gezeigt.

Das Bürgerbildungszentrum Amadeu Antonio leistet als Zentrum für lebenslanges Lernen und bürgerschaftliches Engagement in Eberswalde einen entscheidenden Beitrag, um die bildungsbezogene Infrastruktur der Stadt Eberswalde zu bündeln und zu stärken. Verschiedene Bildungsangebote für „Alt und Jung“ sollen Kompetenzen erweitern und die Persönlichkeitsbildung fördern. In diesem Zusammenhang wurde die Filmreihe „Kopfkino für Alt & Jung“ entwickelt.

***Die Blumen von gestern (Tragikomödie von Chris Kraus, 2014): 21. Februar 2017, 15 Uhr und 18 Uhr, Café, Bürgerbildungszentrum Amadeu Antonio, Puschkinstraße 13***

***Eintritt ist frei!!!***